

(le mètre linéaire).

RISOU

ier de cuisson u sur poterie

iraku est ornée à son res. Chacun ne forme en ni des petits ra émailler. tent la texture couleur à la brûte sera de pinceaux salazar, le huile. À l'ischachun remon. Les enfants per à partir ls savent te- mais la pré- te est indis- n'est pas iper à l'ate- on. Les enfants



Les bols en terre brûte sortent colorés et brillants du four.

PRATIQUE

Atelier de 3 heures. Tarif : 6 €. Inscriptio au plus tard aujourd'hui à 17h30 à l'office de tourisme de Guillestre. Tél. 04 92 24 77 61.

SERVICES

EYGUERS

AMBULANCES DURAND-TAXIS

Tél./Fax: 04 92 45 24 61
VAR-SST-CRÉPIN - RISOU

TITRE DANS CETTE RUBRIQUE COMPOSEZ LE
04 92 51 21 46

auissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes de Guillestre, les membres du bureau et les adhérents de l'Association des personnes actives du canton (Apac) ont organisé un après-midi récréatif, avec goûter et airs d'accordéon à la résidence Guil-Ecrins. Les bugnes n'ont pas manqué de régaler les gourmands.

Un moment apprécié par les résidents, le personnel et les membres de l'association.

Il faut évacuer le hameau, la Garcine risque de déborder. On s'occupe de vous et on vous emmène à la salle des fêtes du bourg. Pensez à bien fermer l'eau, l'électricité et le gaz. »

Une inondation lors d'une journée ensoleillée ?

Voilà ce que les habitants du hameau de la Garcine à Abriès ont vécu ce mercredi 3 avril. Mais comment la Garcine peut-elle déborder alors qu'il faisait grand beau ? Tout simplement parce que cette inondation était fictive. En effet, ce jour-là, la commune d'Abriès testait son nouvel outil de gestion intégrée des événements de sécurité civile et réalisait un



Piste de danse improvisée à l'hébergement pour personnes âgées

l'Association des personnes actives du canton (Apac) ont organisé un après-midi récréatif, avec goûter et airs d'accordéon à la résidence Guil-Ecrins. Les bugnes n'ont pas manqué de régaler les gourmands.

Un moment apprécié par les résidents, le personnel et les membres de l'association.

Un exercice grandeur nature pour tester un nouvel outil de gestion d'événements de sécurité civile

exercice grandeur nature.

C'est ainsi que se sont retrouvés, autour d'un scénario montré par la mairie et la mission GIRN du Pays du Grand Briançonnais, les élus et les techniciens de la commune d'Abriès, mais également les acteurs intervenant lors d'une gestion de crise : sapeurs-pompiers, gendarmes, conseil général, le service de restauration des terrains de montagne de l'ONF, et la direction départementale des territoires. Cinq observateurs venant du Parc naturel régional du Queyras, du Pôle alpin d'études et de recherche pour la prévention des risques naturel, mais également des spécialistes de la gestion intégrée des risques

naturels, étaient également là dans le but de regarder toutes les phases de gestion.

Une première dans les Hautes-Alpes

À l'issue de deux heures d'exercice, un débriefing a été réalisé afin de mettre en évidence les points à améliorer et les points positifs de cette expérience qui s'est dans son ensemble bien passée.

Cet exercice est le premier réalisé par une commune dans le département des Hautes-Alpes.

“La Garcine risque de déborder ! Voilà que le hameau doit être évacué. L'exercice grandeur nature s'est déroulé pendant deux heures.



Même les plus jeunes peuvent s'initier aux arts du cirque avec Cirkaïr : les stages sont ouverts dès 5 ans.

Dominique DAUVILLER
POUR EN SAVOIR PLUS
Renseignements au 06 70 17 05 41
et sur www.cirkair.com.